

Informations

Volume 18, Number 3, 1992

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/900750ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/900750ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Revue des sciences de l'éducation

ISSN

0318-479X (print)

1705-0065 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(1992). Informations. *Revue des sciences de l'éducation*, 18(3), 491–493.

<https://doi.org/10.7202/900750ar>

Informations

COLLOQUES

La technologie informatique au profit des personnes en difficulté

Le colloque «La technologie informatique au profit des personnes en difficulté», dont le thème est: «L'intégration scolaire, communautaire et professionnelle par la technologie informatique: une action concertée» se tiendra les 9, 10 et 11 juin 1993 au Cégep du Vieux Montréal. Cet événement est organisé par le Département d'éducation spécialisée du Cégep du Vieux Montréal en collaboration avec plusieurs organismes et établissements du réseau de l'éducation, de la santé et des services sociaux du Québec.

Il vise à rassembler les personnes en difficulté et les personnes intéressées à l'utilisation et à la promotion des technologies informatiques auprès des personnes en difficulté de tout âge (troubles d'apprentissage, déficience intellectuelle, motrice, sensorielle, mésadaptation sociale et affective, etc.). Par ce colloque, les organisateurs veulent réunir les principaux partenaires sociaux impliqués, en vue de favoriser une véritable concertation qui devrait permettre, grâce à la technologie informatique, une intégration totale des personnes en difficulté.

Ce colloque veut donner suite au premier colloque québécois, «L'ordinateur et l'adaptation scolaire», organisé à Montréal par APO Québec en janvier 1991. En réunissant près de 500 personnes, il a démontré qu'il répondait à un véritable besoin au Québec. Le présent colloque aborde un champ plus vaste encore en proposant: La technologie informatique au profit des personnes en difficulté.

HORAIRE

Les responsables invitent les personnes intéressées à l'utilisation de la micro-informatique auprès des personnes en difficulté à se joindre à eux et à participer au colloque.

Le colloque se déroule au Cégep du Vieux Montréal les 9, 10 et 11 juin 1993. Vous pouvez obtenir des informations à ce sujet en communiquant avec:

Colloque «La technologie informatique au profit des personnes en difficulté»
a/s de Michel Landry, président,
Cégep du Vieux Montréal,
255 est, rue Ontario,
Montréal, QcH2X 1X6

Téléphone: (514) 982-3451

Télécopieur: (514) 982-3448

Babillard électronique: (514) 982-3446 (conférence ISCP-AC)

Pratiques institutionnelles et théorie des psychoses

Le Laboratoire de Recherche Opératoire en Psychologie et Sciences Sociales (ROPS) et le Centre de Psychologie Clinique de l'IPSA (CPC) organisent un colloque européen sur le thème «Pratiques institutionnelles et théorie des psychoses. Actualité de la psychothérapie institutionnelle», les 30 septembre, 1^{er} et 2 octobre 1993.

En partenariat avec: les cliniques de La Borde, de La Chesnaie, du Domaine de Clermont-Esper, de l'Institut Psychothérapique du Pin-en-Mauges et le CHS de Ste Gemmes s/Loire-Angers.

Parmi les intervenants: Jean Ayme, Hélène Chaigneau, Pierre Delion, Claude Jeangirard, René Lourau, Jean-Jacques Martin, Michel Minard, Jean Oury, Danielle Roulot.

Renseignements:

Odile Le Fèvre,
Secrétariat du colloque,
Institut de Psychologie et de Sciences sociales appliquées (IPSA),
Université Catholique de l'Ouest,
B.P. 808,
49008 Angers Cedex 01
Téléphone: 41.81.66.19

CONFÉRENCE

L'enseignement supérieur à la croisée des chemins

Le programme préliminaire et le formulaire d'inscription à la première Conférence biennale et à la Conférence générale du Réseau international des organismes de promotion de la qualité en enseignement supérieur (RIOPQES) sont maintenant disponibles.

La première Conférence biennale et la Conférence générale du Réseau international des organismes de promotion de la qualité en enseignement supérieur (RIOPQES) auront lieu à Montréal (Québec), du 24 au 28 mai 1993, au Centre de conférence de Montréal et à l'Hôtel du Parc. Les deux conférences sont co-présidées par madame Marjorie Peace Lenn, Executive Director du Council on Quality Assurance in International Education (USA), et par monsieur Jacques L'Écuyer, Vice-président à l'enseignement et à la recherche de l'Université du Québec. Ces conférences se tiendront sous le parrainage conjoint de la Conférence des recteurs et des principaux des universités du Québec (CREPUQ) et du Council on Quality Assurance in International Education (CQAIE).

Garantir la qualité dans un monde en évolution: l'enseignement supérieur à la croisée des chemins, est le thème général retenu pour ces conférences.

La première Conférence biennale des 24 et 25 mai 1993 réunira, sur invitation, des délégués d'organismes nationaux membres du RIOPQES et des responsables de la qualité des programmes de l'enseignement supérieur dans leur pays. Un nombre limité de places seront cependant réservées pour d'autres personnes intéressées à y participer et qui en feront la demande au Comité d'organisation.

La Conférence générale des 26, 27 et 28 mai 1993 est ouverte à tous ceux qui assument des responsabilités dans le domaine de la qualité de l'enseignement supérieur.

Pour se procurer le Programme préliminaire et pour informations, s'adresser à:

Onil Dupuis,
Coordonnateur de l'organisation locale,
Secrétariat,
C.P. 876,
Succursale Place du Parc,
Montréal, Qc Canada
H2W 2P5

Téléphone: (514) 288-8524
Télécopieur: (514) 288-0554